

BMV, a un paso de su marca histórica; infunde ánimo JPMorgan (El Financiero 03/12/09)

BMV, a un paso de su marca histórica; infunde ánimo JPMorgan (El Financiero 03/12/09) Esteban Rojas H. Jueves, 3 de diciembre de 2009 Alcanza el peso su mejor nivel en 12 meses. Los mercados accionarios continúan de fiesta, apoyados por la existencia de bajas tasas de interés y la expectativa de una mejoría en la actividad económica, a pesar de los claroscuros prevalecientes en el proceso de recuperación de la principal economía del mundo. En México, los precios de las acciones se vieron influidos positivamente por el alza en la recomendación de la correduría JPMorgan, lo que cual muestra el apetito que prevalece por activos denominados en pesos. El optimismo prevaleciente llevó al principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores a cerrar en 32 mil 111.79 unidades, el mayor nivel en más de dos años, con lo cual superó ampliamente los efectos negativos causados por una de las crisis más profundas de los tiempos modernos. Cabe destacar que con este comportamiento, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se encuentra a sólo 724.33 puntos, 2.26 por ciento, de alcanzar su máximo histórico (32 mil 836.12 puntos) establecido el 18 de octubre de 2007. Durante la jornada de ayer miércoles, el volumen continuó elevado, pues se ubicó en 433.93 millones de acciones, cifra por arriba del promedio de 2009. El IPC ha extendido su racha ganadora por cuatro sesiones, y acumula un incremento del 5.46 por ciento, lo que podría ir generando condiciones para una posible toma de utilidades antes de intentar poner a prueba su máximo histórico. Sin embargo, su tendencia alcista se mantendrá en tanto que se ubique por arriba de 31 mil 380 puntos. En México, el peso avanzó con respecto al dólar spot, pues ganó 11.10 centavos, por lo cual la paridad cerró en 12.75 unidades, en su mejor nivel desde el 5 de noviembre de 2008. De continuar la mejoría en la percepción del riesgo, no se debe descartar que la paridad cambiaria pueda intentar enfilarse hacia 12.50 pesos por dólar. En el mercado secundario de deuda, los instrumentos de largo plazo presentaron una inclinación al alza. Las tasas de los bonos M18 y M29 subieron 0.06 y 0.08, pues quedaron en 7.90 y 8.40 por ciento, respectivamente. El diferencial entre el rendimiento del bono a 10 años en México y su similar en Estados Unidos fue de 459 puntos base, cifra mayor que los 456 de la jornada anterior. Finalmente, las cotizaciones del petróleo tuvieron un comportamiento débil, en respuesta a un aumento en los inventarios de crudo estadounidenses de 2.1 millones de barriles.